

Sehr geehrter Herr Bezirksbürgermeister John,

ich wende mich heute an Sie, weil ich die Bezirksvertretung um Unterstützung für das Anliegen bitte, die Schloßhofstrasse von der Einmündung Voltmannstrasse(Kreisel) bis zur Einmündung Dürerstraße als 30-Zone auszuweisen.

Begründung:

Aufgrund der veränderten Verhältnisse in diesem Teil der Schloßhofstrasse, hervorgerufen durch die neue Bebauung sogen. Campus Westend ist schon jetzt ein verstärktes Verkehrsaufkommen mit dem einhergehenden erhöhten verkehrsbedingten Lärm zu beobachten.

Auch liegt an diesem Teil der Schloßhofstrasse ein inzwischen vielgenutzter Kinderspielplatz.

Im Sinne eines vorsorgenden Lärmschutzes in einem überwiegenden Wohngebiet kann die Erweiterung bzw. Ausweisung einer 30-Zone eine geeignete Lärmschutzmaßnahme gegenüber verkehrsbedingtem Lärm sein.

Außerdem stellt sie einen Vorrang von Fußgängern, Kindern und Radfahrern in einem Wohngebiet sicher.

Gerne stelle ich Ihnen die Überlegungen auch persönlich vor.

Mit herzlichen Grüßen

Susanne Schulz M.A.